

笑顔あふれる学校

彩雲（さいうん）

6月11日、南校舎改修工事について、市役所担当課、施工業者との第1回打ち合わせと現場確認を行いました。外に出て現場確認をしているとき、ふと空を見上げると、彩雲を見つけました。彩雲とは、太陽の近くにある雲が、光の反射の具合で虹色に輝く現象です。

古来より「彩雲を見ると良いことがある」と言われています。彩雲を見た他の人たちと、「この工事が無事で順調に終わるといいですね。」と、話をしながら空を見上げていました。

※ 印刷された学校だよりでは彩雲がわかりづらいので、よければ学校ホームページで見てください。



6年租税教室（6月18日）

子どもたちに、税について少しでも知ってもらう機会をつくるため、毎年税務署の方々のご協力のもと、租税教室を開いています。

税務署の方から、税についての分かりやすいお話を聞いたりDVDを見たりした後、トランクに入った1億円（もちろん本物ではありません）を持たせてもらっていました。1億円がどれだけの量なのか、どれくらい重いのかを感じることもできました。



あじさい読書（6月14日～6月25日）

あじさいの花が咲くこの時期に合わせて、子どもたちに少しでも読書に親しむように毎年読書週間を設けています。学年に応じた目安としての目標を決めていますが、ただ多くの量を読めばよいというのではなく、じっくりと読み、味わうことも指導しています。

あじさい読書にあわせて、読んだ本の絵や感想をはがきにかき表し、友だちや先生に送る「読書ゆうびん」も同時に行っています。私のところにも沢山のはがきが届きました。お返しに、お礼のはがきを送っています。



おあさご強調週間（6月14日～6月25日）

期間中は、児童運営委員会が朝校門に立ち、登校してくる子たちに「おはようございます。」と大きな声であいさつをしていました。

また、給食の時間にも放送であいさつについて呼びかけてくれていました。強調週間後も、子どもたちのあいさつの声が数多く聞こえることを願っています。

さて、皆様のご家庭では、お子さんに「おはよう」と声をかけていますか。お子さんからは、「おはようございます」の声が返ってきているでしょうか。あいさつをし、あいさつを返してもらうことで、一瞬心がつながるよさを感じます。ぜひ、お願いします。



南校舎長寿命化工事

先日お知らせしたとおり、南校舎長寿命化工事が行われます。6月末に、運動場東に工事事務所が建ち、夏休みに入ると、本格的に職員室、校長室、保健室、放課後子ども教室、花山児童クラブ（2階）等の工事が開始されます。そのため、それまでに荷物の移動を済ませる必要があります。授業時間の変更等をさせていただきます。

今後、様々なところでご迷惑をおかけすることになりますが、ご理解の程、よろしく申し上げます。

なお、工事は教室ごとに工期を分けて行われ、12月末には終了予定です。